**LOKALSPORT** 

SEITE 13 | FREITAG 25. FEBRUAR 2022

## Erste Stadtmeisterschaften seit 2019



Tennis: Nach zweijähriger Pause wollen Dorstens Tennisspieler in diesem Jahr wieder ihre Stadtmeister ermitteln. Und das bei den Senioren wie beim Nachwuchs.

Dorsten. Als die Dorstener Stadtmeisterschaften der Senioren 2019 beendet waren, urteilte Fachwart Alexander Steffens, dass die Messlatte für den nächsten Ausrichter hoch liege. Damals ahnte noch niemand, dass zwei Jahre ohne Titelkämpfe folgen sollten – und dass der Ausrichter von 2022 den Vergleich mit dem von 2019 nicht scheuen muss. Denn es ist derselbe.

Wie vor drei Jahren spielen die Senioren beim Hardter TV um ihre Stadtmeistertitel. Die Doppelkonkurrenzen werden vom 2. bis 4. September ausgespielt, die Einzelkonkurrenzen vom 5. bis 11. September oder – falls erforderlich – schon ab dem 2. September.

Titelverteidiger bei den Herren ist Bastian Beck vom Dorstener TC, der 2019 zum sechsten Mal in Serie triumphierte. Bei den Damen sicherte sich Hermine Brembt, damals DTC, inzwischen TC Deuten, den Titel.

Das Turnier der Jugend soll direkt nach den Sommerferien vom 10. bis 14. August beim SuS Tennis Hervest-Dorsten stattfinden. Gespielt wird in den Altersklassen U8 bis U18, ab der U12 werden LK-Punkte vergeben.

"Beim SSV freuen wir uns sehr darüber, dass es in unserer Tennishochburg nach zwei Jahren Pause nun hoffentlich wieder Stadtmeisterschaften geben wird und deren Organisation beim Hardter TV sowie beim SuS in so engagierten Händen liegt", sagte Fachwart Alexander Steffens.

1 von 2 25.02.2022, 11:56

Er hofft, dass die frühzeitige Ausschreibung und Bekanntmachung der Turniere helfen, dass potenzielle Teilnehmer sowie Clubs, die noch andere Veranstaltungen planen, sich entsprechend einrichten können.al

2 von 2 25.02.2022, 11:56